



令和元年10月24日 柿崎小学校発行

実りの秋を迎えて

校長 上野 宏

10月も下旬となり、秋の深まりを感じるようになりました。秋は、さまざまな行事がたくさん行われます。10月4日に「秋の一日」、16日にはマラソン記録会を行いました。共に晴天に恵まれ、無事に終了することができました。秋の一日では、大潟水と森公園で縦割り班でのウォークラリーを楽しみました。マラソン記録会では、保護者並びにご家族の皆さんから、一生懸命に走る子どもたちにたくさんの応援をいただきました。ありがとうございました。今年も、秋の一日には10名、マラソン記録会には4名の方からボランティア協力をいただき、運営面で大変助かりました。感謝申し上げます。

子どもたちは、校内だけでなく、対外行事においてもがんばっています。9月18日の市小学校親善陸上競技大会では、市内51校、約1550名が参加した中、4名が入賞するという活躍でした。つづく10月2日の上越地区4市の参加標準記録を突破した選手が集まる上越地区小学生陸上競技選手権大会では、入賞2名、内、1名が優勝というすばらしい成果を上げてくれました。選手は全力を尽くすとともに、競技中の仲間を大きな声で応援するなど、結束力の強さも見せてくれました。

さらに、「新潟県JA共済小・中学生交通安全ポスターコンクール」で2名、「新潟県統計グラフコンクール」で1グループ、「上越こども発明工夫・模型・工作展」では2名、「上越市児童生徒科学研究発表会」では県大会への出場を含め2名が表彰を受けるなど、子どもたちの力作やアイデア、粘り強い追究が高く評価されました。まさに、実りの秋に子どもたちの成長、がんばりを感じる10月です。

そして、今。子どもたちは、11月9日(土)の「海っ子フェスティバル」に向け、音楽演奏や図工の作品作りを頑張っています。PTAの役員の皆さんも、バザーを計画し、準備を頑張ってくださいています。今年も充実した一日にしたいと考えております。大勢の皆様のご来校を心よりお待ちしております。

